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OGGETTO: risposta all’interrogazione Prot. Gen. 105101 del Consigliere Trande (PD) avente per 
oggetto “chiusura dell’edicola del Nuovo Ospedale Sant’Agostino-Estense (NOCSE di 
Baggiovara)”. 

 

 

 

In riferimento all’interrogazione del Consigliere comunale Paolo Trande sull’argomento in oggetto, 
si precisa quanto segue. 

 

La chiusura dell’esercizio adibito ad edicola e rivendita di giornali all’interno dell’Ospedale di 
Baggiovara è avvenuta in conseguenza della situazione di grave contrasto insorta tra la 
concessionaria Sesamo e la titolare dell'esercizio La Contea S.r.l., per irregolarità e ritardi nei 
pagamenti dei canoni dovuti dal titolare al concessionario. 

La controversia si à chiusa ufficialmente il 13 agosto 2009 con la comunicazione da parte del 
titolare dell'esercizio al Comune di Modena della cessazione dell'attività. 

Ben consapevoli della situazione di grave disagio che si era venuta a creare presso il Nuovo 
Ospedale Civile Sant’Agostino-Estense di Modena, con proprie note prot. 64778 del 12 agosto 
2009 e prot. 66073 del 19 agosto 2009, l'Azienda USL di Modena ha sollecitato la concessionaria 
Sesamo a giungere ad una tempestiva soluzione del sospeso, intimando anche possibili richieste 
di risarcimento danni materiali e di immagine. 

Anche in conseguenza delle suddette azioni di sollecito, dal 31 agosto 2009 la situazione è stata 
temporaneamente risolta, essendo stata individuata un' apposita ditta che effettua il servizio di 
distribuzione dei giornali, nell'attesa di individuare un nuovo gestore della sede fissa dell'esercizio.  
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Al Consigliere comunale  
Gruppo PD 
PAOLO TRANDE 

Alla Presidente del Consiglio Comunale 
CATERINA LIOTTI 

Al Sindaco di Modena 
GIORGIO PIGHI 
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Il servizio è stato ripristinato grazie all’intervento della Direzione Generale dell’Azienda USL di 
Modena che temporaneamente se ne è accollata i costi, ritenendo il servizio necessario per le 
persone ricoverate, i loro familiari ed i dipendenti del presidio ospedaliero. 

A seguito di difficoltà relative a questa gestione temporanea, nella seconda metà del dicembre 
2009 è stato fatto un nuovo contratto per la gestione di questo servizio con inizio attività il 
4/01/2010; inizialmente presso una sede provvisoria, poi nella sede definitiva nella galleria 
commerciale. 

Appare tuttavia doveroso sottolineare che la gestione di tali servizi resta inserita in un contratto di 
concessione di durata trentennale, che rende difficoltoso, anche solamente per l'elemento 
dell’eccessiva durata temporale, la ricerca di fornitori qualificati, a cui va sommata la richiesta, da 
parte del concessionario, di canoni di locazione che appaiono economicamente eccessivi. 

 

Distinti saluti 

L’Assessore 
Francesca Maletti 
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